

TEMAS DESTACADOS:

• [Cuidado con las estafas por internet](#)

• [Conozca el Escuadrón antipólvora](#)

📄 [Google Noticias](#)

■ Entre la ley y el diálogo

## La Alcaldía toma medidas: diálogos con La Minga quedan en pausa hasta 2025



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 12 de Diciembre, 2024

La Alcaldía de Cali informó la suspensión temporal de los diálogos con La Minga Cali hasta el final de 2024.

Esta decisión busca preservar el orden público y proteger la seguridad de la ciudadanía tras una serie de acciones que impactaron gravemente a la ciudad.

A lo largo del año, la alcaldía propició 11 espacios de concertación con la participación de entidades nacionales, como los ministerios del Interior y de Vivienda, la Agencia Nacional de Tierras, ANT, y la Sociedad de Activos Especiales, SAE.

Los encuentros abordaron temas cruciales como el acceso a tierras, soluciones habitacionales y el reconocimiento de grupos étnicos y culturales.

Sin embargo, algunas de estas demandas dependen de reglamentaciones nacionales aún en proceso de desarrollo.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Nueva pandemia? Extraña enfermedad ha dejado 71 muertos, vea qué se sabe hasta el momento](#)



[Intento de hurto en el sur de Cali termina con un presunto ladrón abatido](#)



[Supersalud impide desmonte de EPS Sura para evitar un impacto negativo en el sistema de salud colombiano](#)



[Atentado en Jamundí: revelan detalles del ataque que afectó a civiles y policías en un puesto de control](#)

## Impacto de las acciones de hecho

La Alcaldía señaló que, pese a los esfuerzos de diálogo, las acciones de hecho promovidas por La Minga Cali obstaculizaron el avance de los acuerdos.

Entre las afectaciones más relevantes destacan los cierres de vías en áreas residenciales y hospitalarias, actos vandálicos como grafitis en espacios públicos y daños a la infraestructura, así como la ocupación de predios en Montebello durante la COP16.

Estas situaciones, además de vulnerar derechos fundamentales de los ciudadanos, entorpecieron la movilidad, pusieron en riesgo servicios esenciales y contravinieron la legalidad.

Ante este panorama, la alcaldía decidió pausar los diálogos, resaltando que esta medida responde a la necesidad de garantizar un entorno seguro y ordenado mientras se desarrollan las normativas nacionales requeridas.

## Un llamado a la unión y el respeto

El alcalde Eder reafirmó el compromiso de su gobierno con la construcción de una Cali unida, donde el respeto, el diálogo y la legalidad sean pilares fundamentales.

Enfatizó que están dispuestos a reanudar las conversaciones cuando existan condiciones propicias para avanzar en soluciones concretas.

La Alcaldía agradeció a las instituciones y ciudadanos que acompañaron este proceso, destacando que el bienestar colectivo seguirá siendo una prioridad.

Mientras tanto, se insta a todos los caleños a respetar las normas y a trabajar juntos por una ciudad más pacífica y ordenada.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### **Ladrones fallan en su intento de asaltar a un conductor en ...**

Un nuevo intento de fleteo quedó captado en cámaras de seguridad e...



### **Denuncian invasión nocturna de carriles exclusivos del MIO...**

Un video que se viralizó en redes sociales puso en evidencia un...



### **Instituciones firmaron compromiso por la integrida...**

Como parte de la conmemoración del Día Internacional contra la...